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Macri y Kicillof coordinaron una
reunión para
el día lunes
por el tema
Seguridad

Lilián Labaqui
vuelve a
insistir por el
estado de la
ruta 5
-Debería haber un plan regular y
serio controlado por vialidad,
mencionó
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Con una reunión en Mar del Plata la UCR
bonaerense inicia su campaña electoral 2025
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El presidente Milei
estará en la asunción
de Trump el próximo lunes
-Posible encuentro con Ji Xinping y reunión con la
jefa del FMI

LALCEC aconseja cómo cuidarnos la piel
en verano: protección y prevención

-  La misma

está

programada

para el día

24 de

enero

María Villavicencio informó
sobre el reempadronamiento que
se realiza de los beneficiarios de
las tarjetas de alimentos
-Además la secretaria de Desarrollo Social analizó la situación
social de los bragadenses más vulnerables
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SECRETARIA DE

RELACIONES

INSTITUCIONALES Y

LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CUARTA CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE COMISIÓN
DE FOMENTO DEL BARRIO LAS ROSAS

    La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipalidad de Braga-
do, en su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de
fomento, convoca a los vecinos del BARRIO LAS ROSAS a presentar
lista de candidatos desde el 16 DE ENERO al 17 de FEBRERO de 2025,
con la finalidad de conformar la Comisión Directiva y Revisora de Cuenta
del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza Nº 569/87 y
sus modificatorias.
    Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con
nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos
acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos persona-
les y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del
barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se confor-
mará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en presentación de lista, dirigirse a la oficina de la
Secretaria de Relaciones Institucionales y Localidades Rurales ubicada en
la calle Remedios de Escalada 1988 de Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

Llamado a Licitación

Pública

 Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº
01/2025 referente a la Adquisición de 60.000 litros de Nafta Súper 95
octanos, 60.000 litros de Gas-Oil Común grado 2 y 60.000 litros de Gas –Oil
Especial grado 3, todos estos con despacho en surtidor las 24 horas en
Planta Urbana de la Ciudad de Bragado; más 60.000 litros de Gas-Oil
Común grado 2 a granel, con entregas parciales en diferentes dependencias
del municipio dentro del Partido de Bragado.-
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 302.640.000.- (Pesos trescientos dos millo-
nes seiscientos cuarenta mil).-
FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 27/01/2025 en el Salón Blanco
ExCombatientes de Malvinas, Alsina 178 Bragado Pcia. de Bs.As. a las
09:00 hs.
VENTA E INSPECCIÓN DE PLIEGOS: Desde el 13/01/2025 al 24/01/
2025 hasta las 12:00 hs. en la Dirección de Compras Municipal en el citado
domicilio.
RECEPCIÓN DE OFERTA: Hasta el 27/01/2025 a las 08:30 hs. en la
Dirección de Compras Municipal en el citado domicilio.
VALOR DEL PLIEGO: $12.700.- (Pesos doce mil setecientos)

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado, del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de PAMPIN JUAN RAMON.
Bragado, 26 de Diciembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Mi Mi Mi Mi Mi ANSES:ANSES:ANSES:ANSES:ANSES: ahora es posible ahora es posible ahora es posible ahora es posible ahora es posible
acceder a todos los detallesacceder a todos los detallesacceder a todos los detallesacceder a todos los detallesacceder a todos los detalles
del cobro de las asignacionesdel cobro de las asignacionesdel cobro de las asignacionesdel cobro de las asignacionesdel cobro de las asignaciones

La UCR bonaerense inicia su campaña electoral 2025
-La Unión Cívica Radical (UCR) de la provincia de Buenos Aires dará inicio a su agenda
electoral del año con una reunión en Mar del Plata, programada para el viernes 24 de enero
a las 19 horas. Este encuentro marcará el comienzo de la planificación estratégica del
partido de cara a las elecciones legislativas de 2025

INTA: nueva técnica de laboratorio para
determinar la calidad de semillas de soja
-Es una prueba valiosa para predecir las diferencias de vigor entre lotes. Se trata de un logro
clave para conocer el valor de implantación de los lotes de semillas

 Un equipo de especialis-
tas del INTA Oliveros, en la
provincia de Santa Fe, presentó
un nuevo método de vigor va-
lidado para semillas de soja.
Esta herramienta es una prue-
ba valiosa para predecir las
diferencias de vigor entre lo-
tes de semillas de soja debi-
do a su sencillez y rapidez.

 Una de las cualidades
más valoradas en las semillas
es la velocidad de germina-
ción, lo que permite eludir el
ataque de patógenos e insec-
tos del suelo e iniciar el cultivo
en el tiempo deseado. Frente
a esta demanda, un equipo de

especialistas del INTA Olive-
ros presentó un nuevo método
de vigor para semillas de soja
validado y conocido como “la
prueba de emergencia de ra-
dícula”. “Esta herramienta per-
mite conocer una de las cuali-
dades más valorada que es la
velocidad de germinación”,
detalló Carina Gallo, investi-
gadora del Laboratorio de Se-
millas del INTA Oliveros, cita-
da por el propio INTA.

 “La velocidad de germi-
nación de un lote de semillas
puede determinarse emplean-
do pruebas sugeridas por las
asociaciones internacionales

de análisis de semillas”. Sin
embargo, según Gallo, estas
pruebas requieren de numero-
sos recuentos de plántulas
durante varios días, además
del uso de fórmulas matemá-
ticas que suelen resultar en-
gorrosas para los analistas de
semillas. Y agregó: “La germi-
nación de los lotes de semi-
llas comerciales suele ser alta,
lo que se traduce en una bue-
na emergencia en buenas con-
diciones de campo. Sin
embargo, la emergencia de
lotes de alta germinación pue-
de mostrar grandes diferen-
cias, particularmente en con-
diciones de campo poco favo-
rables, debido a diferencias en
el vigor de la semilla”.

 De allí la necesidad de
evaluar la prueba de emergen-
cia de radícula (ER) para las
semillas de soja que se carac-

teriza por ser una prueba rápi-
da y objetiva. “Esta prueba
está validada por la Asociación
Internacional de Análisis de
Semillas (ISTA) para semillas
de maíz, colza, rabanito y tri-
go”, indicó Gallo.

 Basada en el tiempo me-
dio de germinación de los lo-
tes de semillas, esta herra-
mienta permite conocer el
tiempo que necesita un lote de
semillas para germinar, el cual
se conoce como período de
latencia. Los resultados de la
prueba ER de los lotes de se-
millas de soja a las 48 horas a
20 grados muestran correla-
ción alta positiva con los re-
sultados de la emergencia en
campo. Esto sugiere que la ER
podría utilizarse para clasifi-
car los lotes según su EC po-
tencial.

(DIB) GML

 La reunión se llevará a
cabo en el Club Atlético Quil-
mes de Mar del Plata y con-
tará con la participación del
presidente del espacio, Mi-
guel Fernández, así como del
exmandatario partidario y
actual senador nacional
Maximiliano Abad, oriundo
de esta ciudad costera.

 Durante la cumbre, le-
gisladores, intendentes, con-
cejales y otros referentes del
radicalismo bonaerense de-

batirán sobre el panorama
electoral del partido, en un
contexto de incertidumbre
respecto al cronograma de la
provincia de Buenos Aires.

 Persisten dudas sobre si
el gobernador Axel Kicillof
optará por desdoblar las
elecciones provinciales o si
continuarán las Primarias,
Abiertas, Simultáneas y
Obligatorias (PASO).

 “Estamos atravesando
un período de indefinición

política, donde no hay deci-
siones concretas. El Gobier-
no menciona la posibilidad
de eliminar las PASO, pero
aún debe asegurarse el res-
paldo necesario.

 También existe la opción
de que la provincia desdo-
ble los comicios. Todo esto
afecta la planificación elec-
toral”, explicó un referente
marplatense de la UCR.

 Por su parte, se destacó
el rol de liderazgo de Abad y

Fernández en la conducción
partidaria. “Bajo esta direc-
ción, el radicalismo ha logra-
do fortalecerse y posicionar-
se como una fuerza altamen-
te competitiva”.

 “Este evento será una
demostración de nuestra ca-
pacidad de movilización y
una oportunidad clave para
empezar a definir los linea-
mientos electorales esencia-
les”, concluyó. 

(InfoGEI)Ac

 ANSES, orga-
nismo dependiente
del Ministerio de
Capital Humano,
amplió la opción
Mis Asignaciones,
incorporando nuevas
funcionalidades, en
línea con el proceso
de digitalización y
mejora que lleva
adelante el Estado
Nacional en todas
sus áreas. Con esta nueva me-
dida, desde mi ANSES ahora
es más rápido y sencillo cono-
cer en detalle el estado de las
asignaciones.

 De esta manera, las per-
sonas pueden acceder fácil-
mente a los montos recibidos
e informarse, en los casos que
corresponda, sobre los motivos
de las suspensiones o denega-
torias de la Asignación Fami-
liar por Hijo e Hijo con Disca-
pacidad, Asignación Universal
por Hijo (AUH) e Hijo por Dis-
capacidad, y el complemento
anual del 20 por ciento, Ayuda
Escolar Anual, Prestación Ali-
mentar, Complemento Leche
del Plan 1000 días y Asigna-
ción de Cuidado de Salud In-
tegral.

 Tanto a través de mi AN-
SES o ingresando a la app con
el CUIL y la Clave de la Segu-

ridad Social, deben ir a mi
ANSES > Hijos > Mis Asig-
naciones.

 Esta nueva versión pre-
senta la información para cada
hijo con derecho a cobro orde-
nada por color: en verde, las
asignaciones puestas al pago;
en amarillo, las suspendidas o
embargadas, y, en rojo, las
denegadas. En las suspendi-
das o denegadas se agregó la
opción Ver más en la que se
muestra el motivo por el cual
esa asignación no fue puesta
al pago y, de corresponder, lo
que puede hacer el titular para
reactivarla.

 Asimismo, a partir de aho-
ra, se puede ver la liquidación
de las asignaciones desde el
primer día del inicio del calen-
dario de pagos.
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-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dueño VDueño VDueño VDueño VDueño Ve ndee ndee ndee ndee nde
De par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt o

2 ambientes con amplio depósito y patio
frente a estación Once, Av. Rivadavia al

2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para
estudiantes o comerciantes bragadenses que

quieran contar con buen espacio
de guarda. U$ 85.000. Consultar a

dueño directo 15 5022 0233.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Ruta 5: “No se trata sólo de que la concesionaria
salga a los apurones a hacer mantenimiento sino de
un plan regular y serio, y de que Vialidad controle”
-Lilián Labaqui vuelve a insistir por el estado de la ruta 5 “y de las rutas provinciales que
parecen picadas en medio de la selva”

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

Macri y Kicillof coordinaron
una reunión para este
lunes por la inseguridad:
“Esto se tiene que terminar YA”

-El jefe de Gobierno porteño llamó al
gobernador para delinear un “ámbito de
trabajo conjunto” entre las áreas de Se-
guridad de cada una de las jurisdicciones,
tras los ataques a policías de la Ciudad
en territorio bonaerense

 En medio de la tensión por
los recurrentes ataques ocurri-
dos en territorio bonaerense
que tienen como víctimas a
efectivos de la Policía de la
Ciudad, el jefe de Gobierno
porteño, Jorge Macri, llamó al
gobernador Axel Kicillof para
acordar una reunión y delinear
un “ámbito de trabajo conjun-
to” entre las áreas de Seguri-
dad de cada una de las juris-
dicciones. De esta manera el
ministro de Seguridad
porteño, Waldo Wolff, se en-
contrará con su par
bonaerense, Javier Alonso,
este lunes en hora y lugar a
determinar.

 “En lo que va del 2025, en
la Provincia de Buenos Aires
atacaron a un policía de la Ciu-
dad cada 27 horas. Estos cons-
tantes y graves hechos de in-
seguridad ya se llevaron la vida
de 13 de nuestros oficiales.
Ante esta situación que requie-
re medidas urgentes, me re-
uní con la cúpula de la Policía
de la Ciudad y llamé al Gober-
nador”, escribió Macri en su
cuenta de X. “Esto tiene que
terminar YA”, agregó.

 El llamado se produjo fren-
te a la escalada de episodios
violentos que tienen como pro-
tagonistas a agentes policia-
les que se desempeñan en la
fuerza porteña y que tienen
como antecedente más cerca-
no a una seguidilla de robos y
asesinatos ocurridos el viernes
10 de enero. Ese día, según
dijo el ministro Wolff, hubo cin-
co policías de la Ciudad vícti-
mas de distintos hechos de-
lictivos en la provincia de Bue-
nos Aires.

 Al día siguiente, el sába-
do 11, Macri volvió sobre la
problemática y remarcó que la
inseguridad en la Provincia es
“insostenible”. El jefe de Go-
bierno, que fue intendente de
Vicente López, se quejó por los
cinco ataques en un solo día a
efectivos de CABA. “¿En al-
gún momento el gobernador va
a dejar de mirar para otro
lado?”, se preguntó. (DIB)

 Ante la “evidente falta de
mantenimiento de la Ruta N°
5” la concesionaria Corredo-
res Viales Sociedad Anónima
ha anunciado la ejecución de
trabajos en la cuestión luego
de numerosos reclamos de
usuarios, jefes comunales, le-
gisladores y fuerzas vivas de
las comunidades por las que
corre la traza de esa vía de
comunicación fundamental
para la región y esencial para
la integración económica y so-
cial de Buenos Aires y La Pam-
pa.

 La concejal de la UCR Li-
lián Labaqui vuelve a insistir
con la cuestión presentando una
iniciativa para que se manifies-
ten el Concejo Deliberante y
el Departamento Ejecutivo de
la Municipalidad de Bragado
señalando que “no se trata sólo
de que la concesionaria salga
a los apurones a hacer mante-
nimiento ante los reclamos sino

de un plan regular y serio, y de
que Vialidad controle”.

 “El deterioro de la calza-
da y la falta de mantenimiento
y abandono de las banquinas,
cubiertas de malezas, lo que
afecta la visibilidad y seguri-
dad de quienes por allí transi-
tan, es palmario, así como la
no ejercitación de la Adminis-
tración Nacional de Vialidad
de su obligación de garantizar
y de supervisar a los conce-
sionarios como autoridad de
control”, agregó, “a lo que hay
que sumar el sistema vial bo-
naerense y de las rutas pro-
vinciales que parecen picadas
en medio de la selva”.

-TEXTO DEL PROYECTO
PRESENTADO

Proyecto de Resolución
manifestando a la Administra-
ción Nacional de Vialidad y a
Corredores Viales SA la pre-
ocupación por el estado de

abandono de la Ruta Nº 5 y
reclamando la urgente ejecu-
ción de trabajos de manteni-
miento y conservación.

Bloque UCR – UPB
 Visto que la evidente fal-

ta de mantenimiento de la Ruta
N° 5 y de sus banquinas no
sólo afecta las maniobras de
los conductores, sino que tam-
bién constituye un peligro para
la seguridad de los vecinos de
los municipios que atraviesa y
que esta vía comunicacional
resulta esencial para la inte-
gración económica y social de
Buenos Aires y La Pampa, afec-
tando el normal desenvolvi-
miento económico de la región,
y

Considerando
 Que es notorio el deterio-

ro de la calzada y la falta de
mantenimiento y abandono de
las banquinas, cubiertas de
malezas, lo que afecta la visi-
bilidad y seguridad de quie-
nes por allí transitan.

 Que es de hacer notar, por
una parte, la inacción de la con-
cesionaria: Corredores Viales
S.A así como, por otra, la no
ejercitación de la Administra-
ción Nacional de Vialidad de
su obligación de garantizar y
supervisar que se cumplan los
compromisos asumidos,
como lo marca la ley y como

autoridad de control.
 Que, en ese estado situa-

cional deviene pertinente recla-
mar, una vez más, la ejecución
de los trabajos pertinentes por
parte de quienes corresponda
teniendo en cuenta que la vía
es de jurisdicción nacional, con
un ente supervisivo y contra-
lor que no debe desertar de
ejercer el marco atributivo que
las normas le asignan.

-POR ELLO EL CONCEJO
DELIBERANTE SANCIONA
EL SIGUIENTE

RESOLUCIÓN
ARTÍCULO 1º.- Manifies-

tase a la empresa concesiona-
ria “Corredores Viales SA” y a
la Administración Nacional de
Vialidad, la honda preocupa-
ción del Departamento Delibe-
rativo de la Municipalidad de
Bragado por el estado de
abandono en que se encuentra
la Ruta Nº 5.

ARTÍCULO 2º.- Requiére-
se, a los aludidos en el artículo
precedente, la inmediata eje-
cución de la acciones de man-
tenimiento y conservación de
la ruta.

ARTÍCULO 3º.-  Solicíta-
se al Departamento Ejecutivo
su adhesión a la presente.

ARTÍCULO 3º.- DE FOR-
MA.
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Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
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VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

VACACIONES

Cuidados de la piel en verano: protección y prevención
 El verano es una época

ideal para disfrutar del aire li-
bre, pero también es un mo-
mento en el que debemos re-
doblar nuestros esfuerzos para
proteger nuestra piel. La ex-
posición al sol puede tener
efectos dañinos a corto y lar-
go plazo, por lo que es esen-
cial adoptar medidas preven-
tivas para cuidar nuestra sa-
lud dermatológica.

 Pero, la exposición al sol
no es lo único que afecta a la
piel. Las lámparas solares y
las camas o cámaras de bron-
ceado también emiten radia-
ción ultravioleta (UV). “La ex-
posición a éstas, causa el en-
vejecimiento prematuro de la
piel y daños que pueden re-
sultar en cáncer de piel” expli-
ca el Dr. Carlos Silva, director
Médico y coordinador del área

psicosocial en LALCEC.
 Las estimaciones realiza-

das por la Agencia Internacio-
nal de Investigación sobre
Cáncer (IARC) de la Organi-
zación Mundial de la Salud, en
Argentina atribuyen el 52,8%
de los melanomas a la exposi-
ción a rayos UV, lo que lo ubi-
ca entre los países de riesgo
medio. Además, se prevé que
para el 2030 los no melano-
mas incrementarán un 23% y
los melanomas un 19%.

 “En el caso del melanoma,
continúa el Dr. Silva, puede
aparecer en cualquier parte del
cuerpo aunque es más fre-
cuente en áreas expuestas al
sol o en lunares de ciertos ti-
pos. En los hombres, se ob-
serva con mayor frecuencia en
el rostro y el torso, mientras
que en las mujeres, es más

común en los miembros infe-
riores. Los síntomas pueden
ser lunares que cambiaron de
color o que sangran, lesiones
con bordes regulares o lesio-
nes pigmentadas que pican o
sangran.”

 Es importante proteger la
piel del sol, incluso en días
nublados. Las radiaciones ul-
travioletas (UV) del sol no se
detienen con las nubes. De
hecho, pueden atravesarlas, así
como el agua, hasta cierta pro-
fundidad.    Por lo tanto, no
estamos exentos de los efec-
tos nocivos de la radiación so-
lar ni en días nublados ni cuan-
do estamos sumergidos en el
agua. Es esencial proteger la
piel todos los días, indepen-
dientemente de las condicio-
nes climáticas.

Al elegir un protector so-
lar, es importante tener en
cuenta varios factores:

•FPS (Factor de Protección
Solar): Se recomienda un FPS
de 30 o superior, preferible-
mente 50, para garantizar una
mayor protección.

•Tipo de piel: Las perso-
nas con piel más clara o sensi-
ble deben optar por protecto-
res solares con mayor protec-
ción.

 En cuanto a su aplicación,

debe hacerse de manera uni-
forme antes de la exposición
al sol y renovarse cada dos
horas, o después de nadar o
sudar.

 Uno de los errores más
comunes es aplicarse el pro-
tector solar solo una vez antes
de la exposición y no volver a
aplicarlo. Además, algunas
personas dejan zonas de la piel
sin proteger, lo que aumenta
el riesgo de quemaduras sola-
res. Es fundamental aplicar el
protector de manera homogé-
nea y con la frecuencia ade-
cuada.

 En el mismo sentido, si vas
a estar al aire libre durante
períodos prolongados, es re-
comendable:

•Usar ropa de manga lar-
ga y pantalones largos, prefe-
riblemente de colores claros.

•Protegerse con sombre-
ros o gorros.

•Evitar la exposición solar
entre las 10:00 y las 16:00
horas, cuando los rayos UV son
más intensos.

•Aplicar protector solar
adecuado en todas las áreas
expuestas, incluso en zonas
que a menudo se olvidan, como
las orejas o los pies.

•Consultar regularmente
con un dermatólogo, especial-
mente si se tienen anteceden-
tes de enfermedades cutáneas

o piel sensible.
Las personas con piel sen-

sible o antecedentes de enfer-
medades cutáneas deben se-
guir las recomendaciones ge-
nerales de protección solar,
pero también es fundamental
que se realicen consultas pe-
riódicas con un dermatólogo.
Al menos una vez al año, espe-
cialmente antes de las vaca-
ciones, es recomendable rea-
lizar un chequeo para detectar
cualquier lesión sospechosa.

 Las consultas regulares
con un dermatólogo son esen-
ciales para la prevención de
problemas graves, como el
cáncer de piel. El dermatólo-
go puede detectar lesiones que
podrían pasar desapercibidas
y ofrecer consejos respaldados
científicamente sobre cómo
proteger mejor la piel.  Reali-
zarse un chequeo anual es una
medida preventiva fundamen-
tal para mantener la salud de
la piel a largo plazo.

 En resumen, la protección
de la piel durante el verano es
crucial para prevenir daños a
corto y largo plazo. Adoptar
hábitos responsables y utilizar
productos adecuados, como el
protector solar, puede marcar

la diferencia en la salud de
nuestra piel. No olvides que la
prevención y el cuidado cons-
tante son claves para disfru-
tar del sol de manera segura.

 Podés solicitar tu turno
con dermatología en el Centro
Médico de LALCEC a
turnos@lalcec.org.ar

Whatsapp 11-3597-5227
www.lalcec.org.ar

-Acerca de LALCEC
La Liga Argentina de Lu-

cha Contra el Cáncer (LAL-
CEC) es una organización de
la sociedad civil creada el 22
de julio de 1921 por la señora
Helena Larroque de Roffo. Su
misión es trabajar para redu-
cir la incidencia y mortalidad
del cáncer en la comunidad,
mientras brinda apoyo integral
a los que ya tienen el diagnós-
tico y a sus cuidadores. Su sede
central está en la Ciudad Au-
tónoma de Buenos Aires y
cuenta con más de 100 repre-
sentaciones en todo el país con
las que se trabaja de manera
mancomunada para alcanzar
su misión. Para más informa-
ción, ingresar a
www.lalcec.org.ar
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Milei en la asunción de Trump: reunión clave con
Georgieva, plan B y posible encuentro con Ji Xinping
-El presidente busca acelerar un acuerdo con el FMI que permita la llegada de fondos frescos para financiar la salida del cepo cambiario.

 El presidente Javier
Milei estará desde hoy en
Washington DC para partici-
par el lunes de la asunción de
Donald Trump en la presiden-
cia de Estados Unidos. Mien-
tras tanto, ya instalado en suelo
estadounidense, el canciller
Gerardo Werthein pule una
nutrida agenda presidencial
que incluye reuniones (ya con-
firmadas) con la directora del
FMI, Kristalina Georgieva, y
futuros funcionarios de la ad-
ministración republicana en
busca de dólares frescos.

 El encuentro entre el man-
datario y la jefa del FMI se rea-
lizará el domingo a las 15. En
ese cónclave en Washington
también estará el ministro de
Economía, Luis Caputo. Según
precisaron altas fuentes del
Gobierno a Clarín, la reunión
en la capital estadounidense
la pidieron los funcionarios del
Fondo para “afinar los núme-
ros“.

 El acuerdo, según insisten
en el Ejecutivo, “está casi
cerrado”. Este viernes, poco
antes del inicio de la gira que
culminará con la segunda par-
ticipación del libertario en el
Foro Económico Mundial de
Davos, en el entorno cercano
del Presidente redoblaron la
apuesta para dar cuenta del
optimismo que reina antes del
encuentro que allanaría el ca-
mino al nuevo acuerdo.

 La reunión bilateral con
Georgieva, en la previa de la
asunción de Trump al frente del
Gobierno estadounidense, lle-
ga en un momento inmejora-
ble para Milei, después de los
elogios que hizo públicos la
directora del organismo inter-
nacional y de las auspiciosas
proyecciones que dio a cono-
cer el economista jefe del Fon-
do, Pierre-Olivier Gourinchas.

 Milei expondrá los funda-

mentos de un programa en el
que se involucró personalmen-
te después de una sugerencia
de la propia Georgieva. Ade-
más de la intención del Fondo
de “afinar los números” para
allanar el camino al nuevo
acuerdo, en el Gobierno espe-
ran ponerse de acuerdo en el
monto que desembolsaría el
organismo con sede en Was-
hington y los requerimientos
que haría.

 Fuentes del Ejecutivo vie-
nen advirtiendo que el piso del
desembolso podría rondar los
11.000 millones de dólares,
que es el monto que necesita
el Gobierno para, según preci-
só Milei días atrás, resolver
“el problema de stock del Ban-
co Central” y de esa manera
allanar el camino para salir del
cepo. “También podría ser
más”, señalaron. 

 De todas maneras, y más
allá del marcado optimismo
con el que el Presidente viaja
a Estados Unidos, en el Go-
bierno aseguran que hay un
plan B si es que la letra chica
del acuerdo no cierra. “Dos de
los principales fondos de in-
versión están dispuestos a
poner el dinero”, avisaron.

 El viaje se realizará
a bordo del remodelado avión
ARG 1 (en su primer viaje ofi-
cial) sólo lo acompañarán su
hermana y secretaria General
de la Presidencia, Karina Mi-
lei, y el ministro de Economía,
Luis “Toto” Caputo.  El mar-
tes, la reducida comitiva ar-
gentina emprenderá un vuelo
directo a Zúrich para partici-
par del Foro Económico Mun-
dial que todos los años se rea-
liza en la ciudad de Davos en
Los Alpes suizos.

 Otras actividades previas
en Estados Unidos incluyen
una cena de gala y un baile de
honor al triunfo trumpista que
organiza la agrupación Hispa-
no y el evento de la plataforma
financiera Latino Wall Street
(LWS), que le entregará a Mi-
lei el “Premio LWS 2025 – Ti-
tán de la Reforma Económica”.

 Milei integra una reduci-
da lista de mandatarios de
distintos países y líderes ul-
traderechistas que fueron in-
vitados personalmente por
Trump para participar de la
asunción de su segundo man-
dato al frente de la Casa Blan-
ca. Los invitados son el presi-
dente de la República Popular

China, Xi Jinping; la presiden-
ta de Italia, Giorgia Meloni; su
par de Francia, Emmanuel
Macron; el canciller alemán
Olaf Scholz; el primer minis-
tro del Reino Unido, Keir Star-
mer; el premier húngaro Viktor
Orbán; y los mandatarios lati-
noamericanos Nayib Bukele (El
Salvador) y Daniel Noboa
(Ecuador). También recibieron
el convite el ex presidente bra-
sileño Jair Bolsonaro (al que la
justicia de su país le impidió
viajar), y los ultraderechistas
Santiago Abascal (España) y
Nigel Farage (Reino Unido),
entre otros.

 Está previsto que la comi-
tiva argentina arribe a Was-
hington cerca de las 10 de la
mañana de hoy y se dirigirá al
hotel en el que se alojará. Por
la tarde, a las 18, Milei tendrá
su primer ágape: la cena de
gala y baile de honor por la
asunción de Trump que la agru-
pación Hispano organizó en el
hotel Omni y a la que asistirán
gobernadores, senadores y
funcionarios que asumirán con
la administración republicana.
Milei también fue invitado al
evento organizado por Latino
Wall Street (LWS), una plata-
forma dedicada a difundir en
español y a la comunidad lati-
na enseñanzas sobre inversio-
nes en la Bolsa de Valores. Allí,
el presidente recibirá un mimo
de los financistas: el “Premio
LWS 2025 – Titán de la Refor-
ma Económica” por su “extraor-
dinario liderazgo y sus logros

transformadores”.
 El domingo 19 a las 12.30

visitará el Instituto Milken,
mientras que a las 14.30 Mi-
lei mantendrá una reunión con
la directora gerente del Fondo
Monetario Internacional, Kris-
talina Gueorguieva, con el ob-
jetivo de insistir en la necesi-
dad de acceder al auxilio fi-
nanciero para sostener su plan
económico. En tanto, los mi-
nistros Werthein y Caputo tie-
nen previsto mantener contac-
tos y reuniones con líderes
políticos de la futura adminis-
tración estadounidense y con
ejecutivos de organismos in-
ternacionales, con la misma
premisa.

 El lunes a las 8 de la ma-
ñana está previsto el inicio de
las actividades relacionadas
con la asunción. De acuerdo con
el cronograma que recibió el
Gobierno, habrá una ceremo-
nia religiosa y luego el evento
propio de la jura, con desfile,
una presentación artística y los
saludos a las delegaciones
extranjeras que concluiría al
mediodía. Allí, Milei estará
solo y sin compañía de acuer-
do a un estricto protocolo de
seguridad que aplica el Servi-
cio Secreto de EE.UU.

 El martes, Milei y su co-
mitiva emprenderán el vuelo
directo del ARG 01 desde
Washington a Zurich. Su agen-
da en Davos arrancará el miér-
coles con una entrevista acor-
dada con la cadena Bloom-
berg, y el jueves volverá a ex-

poner en los paneles del Foro
Económico Mundial y ante los
principales magnates econó-
micos internacionales, donde
exhibirá los logros del feroz
ajuste al que sometió a la Ar-
gentina en democracia. El mis-
mo auditorio ante el que de-
nunció el año pasado que “Oc-
cidente está en peligro”.

 Luego tendrá una reunión
con el CEO de Coca Cola, Ja-
mes Quincey, mientras que una
hora más tarde participará del
“Country Strategy Dialogue on
Argentina”, un encuentro de
trabajo con directivos de em-
presas y holdings de los más
diversos sectores y países.
Pasado el mediodía Milei re-
cibirá el “Premio Röpke” otor-
gado por el Liberales Institu-
te, un centro de pensamiento
liberal clásico, fundado en
1979 en Zúrich, donde diser-
tará durante 30 minutos.

El viernes emprenderá el
regreso a Buenos Aires, don-
de llegará a las 9 del sábado
25, previa escala técnica en la
ciudad brasileña de Recife.

-Cumbre con Xi Jinping
En vísperas de su viaje a

la sunción de Trump, desde el
Gobierno confirmaron a algu-
nos medios periodísticos la
intención de Milei de reunirse
con el presidente chino Xi Jin-
ping. Según informó el portal
de noticias mendocino
MDZ “fuentes oficiales afir-
man que el presidente manten-
drá un encuentro bilateral con
su par chino en Pekín”. (DIB)
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.
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Las hijas de Nisman rompieron el silencio a
diez años de la muerte de fiscal
- Iara y Kala están convencidas de que a su padre lo asesinaron

Recategorización del Monotributo: advierten que hay que asesorarse con un profesional matriculadoRecategorización del Monotributo: advierten que hay que asesorarse con un profesional matriculadoRecategorización del Monotributo: advierten que hay que asesorarse con un profesional matriculadoRecategorización del Monotributo: advierten que hay que asesorarse con un profesional matriculadoRecategorización del Monotributo: advierten que hay que asesorarse con un profesional matriculado
-Los contribuyentes podrán reinscribirse hasta el 5 de febrero del 2025. Pero el proceso es complicado y las normas cambian constantemente.
¿Cómo evitar errores que pueden costar caro?

  A una década de la muer-
te del fiscal Alberto Nisman,
sus hijas Iara (25) y Kala (18)
decidieron hablar juntas por
primera vez.

 En una entrevista realiza-
da por Diego Leuco en
ZuluTV, las jóvenes recorda-
ron el fatídico 18 de enero de
2015, cuando la noticia de la
muerte de su padre cambió sus
vidas para siempre.

 Por entonces, Iara tenía 15
años y había viajado junto a su
papá por su cumpleaños. Sin
embargo, las vacaciones se
interrumpieron abruptamente
cuando Nisman decidió regre-
sar a Buenos Aires por la ur-
gencia de presentar la denun-

cia contra la expresidenta Cris-
tina Fernández de Kirchner.

 “Antes de irnos al próxi-
mo destino, él se larga a llorar
y me dice que nos volvemos a
Buenos Aires juntos porque
tenía que presentar la denun-
cia. Me dio explicaciones, pero
en ese momento no entendí
mucho”, recordó Iara, quien
hoy es arquitecta.

 Por su parte, Kala, de tan
solo 8 años en ese entonces,
compartió su memoria de esa
noche: “Estábamos en París
con mi mamá y mi hermana.
Me desperté y vi a mamá e
Iara llorando. Era todo muy
confuso”.

 Ambas jóvenes coinciden

en que su papá fue asesinado:
“Nunca en nuestra familia na-
die dudó de que haya sido un
asesinato”, aseguraron.

 Aunque en los primeros
años después del hecho Kala
soñaba con estudiar abogacía
para investigar la verdad, con
el tiempo, gracias al apoyo de
su madre, la jueza Sandra Arro-
yo Salgado, decidió enfocar-
se en recordar a su papá des-
de otro lugar: “Mi mamá me
enseñó a no darle importancia
a lo que pasó, sino a recordar-
lo con fotos y las cosas que
guardo de él”.

 Iara, por su parte,
expresó: “Yo sé lo que nece-
sito saber.   Todo lo demás es

seguir con el dolor y la angus-
tia. Creo que lo que papá hu-
biese querido es que sigamos
adelante con nuestras vidas”.

 Tanto Iara como Kala defi-
nieron a su padre como un hé-
roe, destacando la importan-
cia de su trabajo en la causa
AMIA: “Lo que él investigó, hoy
se está probando”.

 Añadió que la labor de su
padre fue crucial para que Ar-
gentina no quedara alineada
con países o intereses que con-
tradecían los valores democrá-
ticos del país: “Dio su vida por
algo que creía justo. Eso a mí
me reconforta mucho”.

 Kala también reflexionó
sobre el impacto del legado de

su padre: “Con el tiempo en-
tendí lo importante que fue su
rol, sobre todo al ver cuánto lo
apoya la gente. Eso me hace
admirarlo aún más”.

 Ambas hermanas recor-
daron la “marcha de los para-
guas”, realizada a un mes de
la muerte de Nisman. Para Iara,

la marcha fue un momento de
emociones encontradas: “Por
un lado, fue lindo recibir tanto
apoyo. Pero también fue muy
abrumador. Sentía claustrofo-
bia entre tanta gente y la llu-
via, aunque fue un día muy
emocionante”.

(DIB)

  La Agencia de Recauda-
ción y Control Aduanero
(ARCA) habilitó la recategori-
zación para el Monotributo,
y los contribuyentes podrán
reinscribirse hasta el 5 de fe-
brero del 2025. Dicha recate-
gorización surge de una eva-
luación de los ingresos de los
monotributistas para determi-
nar si encuadran en la misma
categoría en la que ya
están o si deben modifi-
carla.   Justamente, si
estos parámetros supe-
ran o son inferiores a los
de la categoría vigente,
corresponde realizar la
recategorización.

 Para llevar a cabo
este trámite
obligatorio, el Consejo
Profesional de Ciencias
Económicas de la Pro-
vincia de Buenos
Aires invita a los contri-
buyentes a asesorarse
con un Contador Públi-
co matriculado para ga-
rantizar la correcta reca-

tegorización y evitar complica-
ciones de última hora en torno
a la información que se debe
enviar.

 En la actualidad, un con-
tribuyente afronta muchos tri-
butos nacionales y provincia-
les, además de tasas munici-
pales y numerosos regímenes
de información. Las normas
contables, administrativas, fi-

nancieras y económicas cam-
bian a diario y es necesario
estar bien asesorado.

 En la página
web unbuenconsejo.com.ar, el
Consejo Profesional ofrece a
todas las personas la posibili-
dad de consultar si su asesor
contable se encuentra matri-
culado y de esta forma, ase-
gurarse la prestación de un ser-

vicio por parte de un
profesional habilitado.

-Breve historia del
Consejo

 El Consejo Profe-
sional de Ciencias Eco-
nómicas de la Provin-
cia de Buenos Aires tie-
ne su origen en 1946
y, conforme a la Ley
10.620, entre sus fun-
ciones se encuentran
reglamentar y ordenar
el ejercicio de las pro-
fesiones en Ciencias
Económicas en nuestra
Provincia, dictar las nor-
mas éticas y regular y
delimitar dicho ejerci-

cio en sus relaciones con otras
profesiones.

 La matrícula que emite
indica que los profesionales
están habilitados en jurisdic-
ción de la provincia de Buenos
Aires para el ejercicio profe-
sional, independiente o en re-
lación de dependencia, en el

ámbito público o privado, in-
cluyendo la investigación y/o
docencia.

 Dicha matrícula legitima
entonces el ejercicio profesio-
nal y garantiza el compromiso
de los matriculados frente a la
sociedad, y en relación a sus
colegas.  Además, el Consejo
establece normas de discipli-

na y de ética, y normas lega-
les y técnicas, para el buen
desenvolvimiento de sus ma-
triculados; honra el ejercicio de
las profesiones; estimula la
solidaridad y el bienestar en-
tre sus miembros; y desplie-
ga acciones que tienden a je-
rarquizar, estimular y defender
la profesión. (DIB)
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DOMINGO 19SÁBADO 18

Importante Empresa de Bragado

se encuentra en búsqueda de

personal para desempeñarse en el

área de Cuentas Corrientes:

Requisitos:

-Experiencia administrativa contable.

-Título Universitario: Administración de

Empresas o Contador público – No

excluyente

-Edad mayor de 30 años.

-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Presentar Referencias.

Se solicita a los interesados enviar

CV y pretensiones a
rrhh.busqueda1962@gmail.com

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 8.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

2342 445336

Nublado. Mín.: 18º
Máx.: 28º

Viento (km/h) 13-22.

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

SALUDADA

Rocío Melo cumple años en
la fecha y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

TOMAS E.

En la fecha cumple años
Tomás Ernesto Figueras y será
saludado por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años el ingenie-
ro Raúl Rubén Precelle.

JULIETA

Hoy cumple años Julieta

Ricci y será saludada en una
reunión.

SALUDADA

En la fecha cumple años
Celina Martinez y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

MELLIZAS

Las mellizas Gabriela y
Viviana Pelech son saludadas
hoy al recordar sus cumplea-
ños.

PATRICIA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Patricia
Abentín.

MADGA

En la fecha cumple años
Magda Nadia Russo Recalde
y será saludada por familiares
y amigos.
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

Los precios mayoristas aumentaron casi la mitad que los minoristas en 2024
-En el mes de diciembre la inflación al por mayor fue de 0,8% y al por menor 2,7%.

 Los precios mayoristas cerraron el 2024
con una aumento nominal del 67,1%, por lo que
quedaron lejos de la inflación
minorista registrada por el Indec que fue del
117,8%, es decir, 50 puntos porcentuales me-
nos, lo que habla de una distancia muy grande
de márgenes que al inicio del gobierno de Ja-
vier Milei realizaron las bocas de expendio mi-

noristas.
 Incluso en el mes de diciembre los pre-

cios al por mayor tuvieron un aumento infe-
rior de casi dos puntos porcentuales respec-
to del IPC. Fue del 0,8% contra el 2,7% al
por menor.

 La variación del mes fue consecuencia de
la suba del 1% en los productos nacionales,

compensado parcialmente por la disminución
de 1,6% en los productos importados.

 Por otra parte, el nivel general del Índice
de Precios Internos Básicos al por Mayor (IPIB)
mostró un ascenso de 0,6% en el mismo
período. En este caso, la variación se explica
por la suba de 0,8% en los productos naciona-
les, compensado parcialmente por la baja de

1,6% en los productos importados.
 El nivel general del Índice de Precios Bási-

cos del Productor (IPP) registró un incremento
de 0,8% en el mismo período, como consecuen-
cia de la baja de 0,6% en los productos prima-
rios, una suba de 1,3% en los productos manu-
facturados y suba de 0,6% en la energía eléctri-
ca. (DIB)

“Del estado nacional la Secretaría
de Desarrollo no recibe ningún tipo de ayuda”
• María Villavicencio informó sobre el reempadronamiento que se realiza de los beneficiarios de las tarjetas de alimentos.
• Analizó la situación social de los bragadenses más vulnerables y plasmó la ausencia de Nación en la materia

 La Municipalidad de Braga-
do se encuentra realizando un re-
empadronamiento de los bene-
ficiarios de uno de los progra-
mas sociales que sostiene y en
ese contexto, dialogamos con la
secretaria de Desarrollo Social,
Dra. María Villavicencio, en re-
lación al trabajo que viene desa-
rrollando su área frente a la dura
situación socio económica por la
que atraviesan muchos vecinos
de la comunidad.

 La Secretaria se refirió al re-
empadronamiento de los bene-
ficiarios del programa social de
tarjetas alimentarias diciendo
“Vimos que hay un número im-
portante de beneficiarios y deci-
dimos hacerlo para ver, con el
paso del tiempo, como esta cada
uno de ellos y cuál es su situa-
ción actual socioeconómica. Es por
eso que nos pareció que, la mejor
manera de llevarlo adelante, es que
la gente se acerque a Desarrollo So-
cial para el análisis de su situación”.

 Villavicencio explicó que este
programa se acerca a 1500 benefi-
ciarios y aclaró que el monto de ayu-
da, que es de $5,000, “quedó en una
suma irrisoria de lo proyectado debi-
do a la situación inflacionaria al inicio
de la gestión. Por eso también esto
sirve para evaluar la continuidad de
este programa en función de la reali-
dad de los beneficiarios”, aseguró.

 La funcionaria también informó
que se encuentran desarrollando un
trabajo de entrecruzamientos de da-
tos para ver si estas personas reci-
ben otros beneficios y programas,
tarea que continuará hasta la segun-
da semana de febrero. “Aprovecho la
situación para solicitarle a la gente
que se acerque, porque nos llama la
atención el poco número que ha veni-
do hasta ahora”, dijo Villavicencio
quien también comentó que finaliza-
do el plazo quien no haya sido reem-
padronado será dado de baja en for-
ma automática.

 Las personas que deban hacerlo
deben acercarse hasta Desarrollo
Social, en el horario de 7:00hs. a
13:00hs., en caso que, por alguna
cuestión la persona no pueda contar
con la posibilidad de acercarse a las
oficinas, deberá comunicarse con la
misma para que una trabajadora so-
cial se acerque hasta su casa.

-EL ANALISIS DE LA
SITUACIÓN SOCIAL

EN 2024

 Consultada por la situación so-

cial vivida durante el 2024, María
Villavicencio contestó “Si lo compa-
ramos con un semáforo, nos encon-
tramos en una situación donde esta-
ríamos pasando de un color amarillo
a uno rojo. La mayor cantidad de re-
clamos que existen es la habitacio-
nal, por el incremento que ha habido
en el valor de los alquileres. Mucha
gente ha tenido que buscar alternati-
vas como irse a vivir con familiares o
construirse algo en el fondo de algu-
na casa”.

 Agregó: “Desde Desarrolló no-
tamos eso, sabiendo que tampoco
estamos en condiciones de pagar al-
quileres, o salir de garantía. Tratamos
de actuar de intermediarios, por ahí
sabemos de gente que tiene propie-
dades y tratamos de ver si pueden
alquilarles con montos que las per-
sonas puedan pagar”.

 Al preguntarles por la situación
de pagos de servicios públicos y la
situación de los jubilados, la Secre-
taria de Desarrollo Social expresó “Ha
venido un incremento importante en
los servicios y hemos tratado de dar-
les algún apoyo. En relación a los adul-
tos mayores, tratamos de darles todo
tipo de atención ya que, junto con los
niños y las personas con discapaci-
dad, son el sector más vulnerable de
la sociedad. Evaluamos del adulto
mayor si cobra la mínima, si tiene
ayuda de los familiares o está solo, si
tiene vivienda propia o alquilada, si

tiene medicamentos y recibe ayuda
por PAMI o no y hay que asistirlo desde
el hospital y proveerle la medicación.
Principalmente hacemos eso, el se-
guimiento de estos casos particula-
res y el acompañamiento de aquellos
que se encuentren más complicados”.

 María Villavicencio, ante la con-
sulta sobre una estimación del núme-
ros de adultos mayores que se en-
cuentran en situación de vulnerabili-
dad, respondió: “Hoy cualquier adul-
to mayor que cobre la mínima y no
reciba una ayuda o asistencia de al-
gún hijo o familiar, están todos en si-
tuación de vulnerabilidad porque no
pueden llegar a fin de mes. Ahí trata-
mos de acompañarlos con la merca-
dería, con las viandas donde pone-
mos más atención ya que de esta
manera se aseguran la comida de lu-
nes a viernes mientras que con la
bolsa de mercadería te alcanza para
pocos días en el mes”.

 Consultada sobre la existencia
de algún vínculo en materia de ayuda
social con el gobierno nacional, Ma-
ría respondió “No, del estado nacio-
nal, la Secretaría de Desarrollo no
recibe ningún tipo de ayuda. No he-
mos tenido acercamiento de ningún
funcionario. Del único que recibimos
una ayuda es del gobierno provincial
de Axel Kicillof con fondos como los
de la mesa social. Pero del gobierno
del estado nacional no hemos tenido
ningún tipo de acercamiento”.


